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第２回・第３回 学校運営協議会だより

１学期も残すところ約３週間となりました。子供たちは、暑さに負けず、
学習に部活動に精一杯に取り組んでいます。小学部のプールサイドの改修工
事も終わり、水泳指導も快適に行われています。
さて、第２回・第３回の学校運営協議会のご報告をさせていただきます。「第

２回学校運営協議会」は５月２４日（木）午後５時半より、「第３回学校運営
協議会」は６月２１日（水）午後５時半より、いずれも本校舎２階図書室に
て実施いたしました。

第２回学校運営協議会

１ 子供たちの学校での様子
運動会に向けて、中学生が

小学生を引っ張って練習に励 
んでいる。
２年目を迎え、小学部と中 

学部が一緒に動いているとい
う実感がある。
５月は生徒総会等があり、

１年の基盤づくりの月であっ
た。 

２ ６月の学校行事
６月は、運動会、学校公開、道徳授業地区公開講座、学校説明会と行事が

盛りだくさんである。ぜひ、学校に来ていただき、児童・生徒の様子をご覧
いただき、ご意見を頂戴したい。

３ 今年度の校内研究の取り組み
研究主題を「児童・生徒一人一人を確実に生かす小中一貫教育の創造～異

学年交流を通した、人間関係形成能力の育成～」と設定した。児童・生徒が
いろいろな行事での異学年交流を通し、互いを認め合いよりよい人間関係を
構築していく資質を育てていきたいと考えている。また、異学年交流を通し
て得られる達成感・成就感等により、自尊感情を高めていくことをねらいと
している。そのために道徳授業の中で個々の児童・生徒の心の耕しを行って
いきたい。講師を招聘して行う校内研究全体会を年４回実施する予定である。



４ 特色ある教育活動の取り組み
９年間を見通したキャリア教育に取り組んでいる。特に昨年度、八王子市

「ゆめおりプラン」で購入した電子黒板２台とプロジェクター２台を活用し
ＩＣＴ機器を活用したコミュニケーション能力の育成に力を入れていく。

５ 小中乗り入れ授業の様子
館小中学校ならではの授業の実施である。５.６年生の授業に中学部の教員

が入り授業を実施していく。子供たちにとっては、より専門的な内容の授業
が受けられる。また、小学部から中学部への移行がスムーズ゛にいくのもよ
い。特に今年の中学部１年生は小・中学校の接続が良好な状況にあり、７年
生といった感じである。

６ 人材バンク事務局の説明
人材バンクコーディネーターを中心に様々なボランティアの方々に支えら

れている。授業のサポート、農業ボランティア、サタスタ（サタディースタ
ディー）等、本当に助かっている。安全ボランティアの皆様には５月７日の
小中合同全校朝会にお越しいただき、児童・生徒にご挨拶をしていただいた。
毎日長時間にわたり、児童の下校を見守っていただき、感謝しております。

各委員から
〇運動会が楽しみである。
〇小中一貫校になり１年が過ぎ、子供の育ちを感じる。 

協議事項
１ 学校評価について
〇教育活動の改善、学校教育の質の向上を図ることを目的に、自己評価、
学校関係者評価を実施していく。
〇学校評価にかかわる情報は、保護者、地域に学校ホームページや学校便り
等を活用し、公表していく。

２ 学校運営協議会だよりについて
〇第１回学校運営協議会だよりの内容を確認し、保護者・地域への配布を
承認。

３ 今後の学校運営協議会の予定について
〇第 ３ 回・ ６月２１日（木） 〇第 ４ 回・ ７月２５日（水） 
〇第 ５ 回・ ８月３１日（金） 〇第 ６ 回・ ９月２７日（木） 
〇第 ７ 回・１０月３１日（水） 〇第 ８ 回・１１月２８日（水） 
〇第 ９ 回・１２月１９日（水） 〇第１０回・ １月２３日（水） 
〇第１１回・ ２月２７日（水） 〇第１２回・ ３月１３日（水） 



第３回 学校運営協議会

学校からの連絡事項

１ 子供たちの学校での様子
運動会が終わり、学校全体

が落ち着いて過ごせている。
運動会当日、中学生の緊張

感が小学生に伝わり、全体が
引き締まった雰囲気になった。
中学生は小学生を見て懐かし
く思い、小学生は中学生の演 
技を見て憧れを抱き目標をも
つことができた。異学年交流
種目である小中合同競技では、
協力して作戦を考えていた。行事を通じて学んだ月であった。

２ ７月・夏休みの学校行事
７月は、一学期の終わりの月である。保護者会や面談が予定されている。
夏休みは、小学部は水泳指導、夏季補習、また、今年度初の試みとして、

５.６年生を対象に夏休み料理教室も予定している。中学部は、３年生を中
心に補習授業を予定している。
いろいろなお祭りに子供たちが参加するので、教員も当番を決めて、見

回りをする。

３ サタスタの取り組みについて
サタスタの内容が変わりました。①漢字検定に向けて、教科書の新出漢字

に合わせテストを作り直しました。②計算プリントにも取り組みます。③拓
殖大学国際交流学部の佐藤准教授と連携して英語活動を取り入れます。

各委員から
〇小中一貫校になり１年が過ぎ、その良さが児童館にもでてきている。中
学部３年生が遊びの中で小学部１年生とかかわり、面倒をみてくれている。
〇「館の絆」等で学校の行事のお知らせが出ているが、行事の２週間前位ま
でに届くとありがたい。
〇拓殖大学とのかかわりが始まったとのことだか、今後、大学とのかかわり、
高校との交流をもっと広げていってほしい。
〇運動会、学校公開には地域の保育園の先生方も見学にきて、子供の成長し
た姿を見て喜んでいた。今後はサタスタにも参加していきたい。
〇みなみ野の小中一貫校の設備が新しくて素晴らしい。館小中学校は、教育



活動の中味で八王子市で一番になるようにしていきたい。
〇先日の道徳授業地区公開講座を参観したところ、先生方がとてもよい授
業をなさっていた。ただ、保護者・地域の参観が少なかったのが残念であ
る。保護者の参観が少なかった理由を考えていってほしい。また、ＰＴＡ
会長と連携し、地域の方に呼びかけていってはどうだろうか。さらに、学
校にきていただくための地域との連携を深める方法として、学校が自ら外
に出ていくことも視野に入れていってはどうか。

協議事項

１ 学校評価について
〇館小中学校の「学校ビジョン」に基づいて各学年等で教員が自己評価表
の作成に取り組んでいる。５月、８月、１月に各学年等における自己評価
表を集約し、２月の学校運営協議会に報告し、学校関係者評価とともに学
校としての改善策をまとめる。
〇保護者、地域、児童・生徒、職員に７月と１２月にアンケートを実施する。
分析して自己評価の重点項目の評価資料としていく。
〇評価の目標を数値化するように考えていく。

２ 校内予算について
〇児童・生徒数が増えても市の税収減にともない減額の傾向にある。自由
に使える部分も少ないが工夫して予算立てをしている。
〇新学習指導要領の実施にともない、理科の備品や柔道の畳など必要な物
は八王子市教育委員会で予算化し買っていただいている。
〇中学部は東京都のスボーツ推進校の指定を受け、今後予算措置される。

３ 学校運営協議会予算について
〇今年度は、校訓の碑を作成することを中心に考えていく。

４ 校訓について
〇教育目標の中に「かがやく笑顔」が 
あるからか、「笑顔」にかかわるものが
多い。「笑顔」にしぼっていくのはどう
であろうか。
〇「笑顔」というキーワードに絞って
再度、保護者、地域、児童・生徒に呼 
びかけていく。


